



25.1.1995 1.10

Q6493

CULTURA

Obras de Francisco Coloane arrasan en Francia

Actualmente las obras de Francisco Coloane, que recién se conocieron el año pasado en el país galo, están teniendo un éxito rotundo, que supera incluso los niveles alcanzados hace años por el también chileno Luis Sepúlveda con "Un viejo que leía historias de amor". Así lo indica el extraordinario nivel de ventas que han alcanzado publicaciones como "Cabo de Hornos" y "Tierra del Fuego", con 25 mil y 35 mil ejemplares vendidos, respectivamente, en prácticamente menos de un año.

Por lo mismo, el periódico francés "Liberation", uno de los más importantes de ese país, consagró una página de su suplemento "Libros" a comentar y criticar "Cabo de Hornos" de Francisco Coloane, publicado por primera vez en Chile en 1941 y que salió a la venta en Francia en septiembre de 1994.

La crítica de "Liberation" se sumó a la publicada por casi todos los diarios franceses, desde el comunista "L'Humanité Dimanche" a las revistas de extrema derecha "Minute" y "L'Action Française".

En la crítica que hace "Liberation" de la obra de Coloane se hace alusión a que los chilenos deberían insultar al pueblo francés por haber tomado más de cincuenta años para reconocer a un escritor de tal estatura. Asimismo agrega: "Esperamos con impaciencia leer sus otros libros, como 'Golfo de Penas', sus memorias octogenarias o su libro sobre los naufragos de Tierra del Fuego", concluye "Liberation".



Obras de Francisco Coloane arrasan en Francia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obras de Francisco Coloane arrasan en Francia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)